

FRONDEUR

10^Cmes = LE N^o

LA POLITIQUE DES GRANDES
PUISSANCES



Raison sociale Robert macaire, Bertrand, Alexandre, Guillaume et Cie.
Specialité d'assassinats de peuples libres, Propreté, célérité, discrétion.

Les faits divers sont parfois d'un lachisme désespérant et c'est toujours quand on tiendrait le plus à connaître des détails que les reporters écourtent leurs informations.

C'est ainsi que nous trouvons dans les feuilles et papiers publics de cette semaine (style empire) la note suivante :

La police recherche activement une religieuse d'Alost, Ida D..., en religion, sœur Polycarpie, qui, depuis le 14 août dernier, a quitté le couvent des sœurs hospitalières en compagnie d'un opticien.

Nos renseignements particuliers nous permettent de compléter l'article qui précède.

Les sœurs hospitalières avaient réchauffé un serpent dans leur sein en accueillant parmi elles le marchand de lunettes qu'elles appelaient familièrement ma vieille branche.

Cette vieille branche faisait chaque soir aux bonnes sœurs la lecture de l'ancien testament et c'est après avoir lu l'étonnante histoire d'Esau et de Jacob qu'il offrit à sœur Polycarpie (bavarde) de lui vendre son... mettons droit d'aïnesse, pour un plat de lentilles dont il possédait un stock, en sa qualité de marchand de lunettes. Sœur Polycarpie dit oui.

Il nous paraît que sœur Polycarpie avait parfaitement le droit de disposer de ce qui lui appartenait et la police n'a absolument à voir, dans cette affaire... qu'un effet d'optique.

L'emploi des eaux destinées à rendre aux cheveux leur couleur primitive, peut avoir de graves inconvénients : Toutes les eaux contenant un dépôt blanc-jaunâtre sont fatales pour la santé. L'Argentine est la seule qui ramène les cheveux gris et blancs à leur couleur primitive, sans jamais nuire. Elle enlève la chute des cheveux, enlève les pellicules et donne à la chevelure une nouvelle vie, 5 francs le flacon, pharmacie de la Croix Rouge, de L. Burgers, 46, rue du Pont-d'Ile, Liège.

Parions-nous ?

Moi, je parie pour Succi. Et vous ? On ne paraît pas s'en douter ; mais en ce moment s'accomplit un des plus graves événements que la génération actuelle aura le bonheur de contempler.

Le monde scientifique est en émoi. De tous côtés arrivent chaque jour à Milan des centaines de dépêches demandant, avec réponse payée, des nouvelles de Succi.

— Comment dort-il ? Quel poids a-t-il perdu ? Est-il fiévreux ou nonchalant ?

Et ceux qui le surveillent répondent en honnêtes gens, voulant utiliser la réponse payée.

Succi fait de la gymnastique et des armes. Il se baigne *coram populo* ; seulement, on ne dit pas si c'est avec ou sans caleçon. Il a pris de l'eau pure et quarante ou cinquante grammes d'hunyadi-janos. Ses forces, au lieu de diminuer, augmentent sensiblement.

Et le monde entier parle de Succi. Cela devient une question internationale dans laquelle les savants sont malheureusement incapables de se mettre d'accord, d'abord parce que chacun d'eux se sert d'une langue différente et ensuite parce qu'ils veulent tous avoir raison.

Moi, j'avoue que ce jeûne de Succi me laisse absolument froid. Qu'il le supporte au point de continuer à faire chaque jour un enfant et de pouvoir, quand il aura fini monter à cheval pour renouveler les prouesses de Don Quichotte contre les moulins à vent, ou qu'à force de prendre sur lui-même pour se nourrir il ne reste de lui que le souvenir d'un héros amoureux de l'humanité jusqu'à lui sacrifier une cinquantaine de kilogrammes de viande désossée, afin de prouver à ceux qui meurent de faim qu'ils sont de simples imbéciles, je m'en moque comme de deux œufs.

S'il réussit, on va nous inonder de la liqueur Succi, voilà ce qu'il y a de plus clair, et des tas de gogos se laisseront prendre à l'étiquette. On m'affirme d'ailleurs qu'une société financière s'est déjà formée. Le capital de garantie pour l'exploitation de la liqueur a été trouvé beaucoup plus facilement que la somme nécessaire pour l'Exposition universelle de 1889, et dès aujourd'hui les différents Etats s'apprentent à tripler la force de leur armée permanente.

N'ayant plus à nourrir les soldats, ils ont l'intention de les conserver indéfiniment sous les drapeaux.

La seule chose inquiétante, c'est la consommation de l'hunyadi-janos. On prendrait-on l'énorme quantité d'eau purgative que dorénavant l'humanité entière se trouvera dans la nécessité de consommer.

Je sais bien qu'il y a de nombreux lacs dont les propriétés purgatives sont aussi bienfaisantes que celles de l'eau du lac Saint-Fargeau transformée par le célèbre Feneyrou en hunyadi-janos. Mais tous les pharmaciens n'ont pas le talent de Feneyrou, et Succi devrait bien, pour tirer d'inquiétude les populations qui s'intéressent à son essai loyal, varier un peu les purgations qu'il s'administre.

Un jour il prendrait du Sedlitz, et le lendemain du sel de Glibert. Il varierait le plaisir par l'absorption de quelques grammes d'ipécacuanha, suivis d'un flacon de limonade Roger.

De cette façon, nous saurions que si l'hunyadi-janos vient à manquer, il y aura encore des ressources purgatives au moins pour quelques années.

En attendant, les parieurs s'animent, les paris s'organisent, et si Succi n'augmente pas immédiatement de trente jours la période pendant laquelle il ne doit prendre que de l'eau claire pour nourriture substantielle et de l'hunyadi-janos pour dessert, il va bientôt se retrouver dans le trente-sixième dessous.

Non seulement le monde ne s'occupera plus de Succi, et ce jeûneur enragé se trouvera abandonné par toutes les sommités médicales qui actuellement se passionnent sans même songer qu'elle cause un préjudice sensible à la Compagnie Richer de Milan en s'emparant de ce qui ne leur appartient pas pour l'étudier dans le silence du cabinet, mais on le traitera de vulgaire farceur.

En effet, voici qu'un journal anglais donne très sérieusement les nouvelles suivantes : « Lorsque l'expérience tentée par Succi, de Milan, sera terminée, sir John Goodely, de Londres, invitera les médecins et les curieux de tous les pays à venir le surveiller. »

Il offre de dévorer pendant quarante jours et quarante nuits de suite des rosbifs et des pommes de terre, sans perdre un instant de repos...

D'autre part, on mande de Berlin que le major X..., un Von der Canette, quelconque, colonel de cuirassiers, s'il vous plaît, fait le pari de boire dans le même laps de temps huit mille chopes de bière.

On voit que les extrêmes se touchent. Notez que les Américains n'ont pas encore soufflé mot. Ils se recueillent, mais certainement ils ne se laisseront pas distancer par les Anglais qu'ils détestent, ni par les Allemands dont ils parquent les émigrants dans deux ou trois provinces, comme on parque les moutons dans un champ, sous le prétexte que la blonde Germanie fait tache d'huile chez eux et que les taches d'huile sont toujours malpropres.

Manger des rosbifs et des pommes de terre pendant quarante jours, c'est assez coquet ! Je suppose toutefois que ce n'est pas sans boire au moins une demi-douzaine de pale ale.

Quant aux huit mille chopes devant être absorbés par un de nos glorieux vainqueurs, il y a là une duperie évidente pour le monde des parieurs.

Le colonel Von der Canette ne dit pas s'il mangera en buvant.

Or, tout est là. S'il ne mange pas, c'est un monsieur qui veut simplement se moquer de nous. La bière contenant à boire et à manger par quantités à peu près égales, ce n'est plus huit mille chopes que boira ce monsieur, mais quatre mille tout au plus.

Ce n'est donc pas la peine d'en parler. Voyons ! Les paris sont ouverts. Je prends à égalité l'Anglais et l'Allemand, car j'ai toujours remarqué que l'on avait des chances de gagner en ayant un imbécile avec soi.

Dans cette circonstance, j'en aurai deux. C'est presque une certitude. Qui tient le pari ?

Ces excentricités, qui d'ailleurs ne font de mal qu'à leurs auteurs, me rappellent des paris moins longs, peut-être moins intéressants pour l'humanité, mais dont la bêtise fut suffisamment prouvée par le résultat.

Violentes coliques, maux de cœur, indigestion, le tout suivi par quinze jours de repos forcé.

Nous étions jeunes... naturellement, et au régiment, ce qui, on l'avouera, constitue une circonstance atténuante.

L'un de mes camarades, dont le frère est un des sportsmen les plus aimables et les sympathiques avait un appétit féroce.

Un jour, après un dîner copieux, arrosé d'un vin suffisamment frelaté, il paria de manger trois poulets sans boire.

La serviette au cou, il découpa correctement ces malheureuses bêtes, cuites à point, mais qui ne lui avaient rien fait, et il se mit en devoir d'exécuter le pari.

Le troisième poulet se montra récalcitrant ; une cuisse resta sur le carreau et nous dûmes administrer au héros de cette petite débâche intime une quantité assez considérable d'eau de mélisse coupée d'eau des Jacobins.

Il eut une remarquable indigestion, ce qui ne l'empêcha pas, six mois après, étant à l'École de cavalerie, de faire un nouveau pari aussi intelligent.

Cette fois, il s'agissait pour lui de manger 6 douzaines de gâteaux à la crème sans s'arrêter et sans boire.

A la fin de la quatrième douzaine, il rendait des comptes aussi compliqués que les comptes fantastiques d'Haussmann, dont la publication commença la fortune politique de Jules Ferry.

Il y eut toutefois cette différence qu'au lieu d'entrer dans la vie politique après ce coup d'éclat, mon ami se contenta d'entrer à l'hôpital.

Maintenant, on peut choisir. Trois hommes veulent actuellement partager les honneurs de l'immortalité :

L'italien en jeûnant pendant un mois ; l'Anglais en mangeant des rosbifs et des pommes de terre sans discontinuer pendant quarante jours ; l'Allemand en buvant huit mille chopes dans le même espace de temps.

Pour qui parions-nous ? Allons, voyons la cote ! et, comme la bêtise humaine est inépuisable, espérons que Succi, le colonel Von

der Canette et sir John Goodely auront des imitateurs.

Cela créera des distractions pour les oisifs. THÉO-CRIST.

Théâtre royal.

Nous publions ci-dessous la liste de la troupe du Pavillon de Flore.

Celle du Théâtre Royal ne nous est pas encore parvenue. On sait que la saison commencera par l'exécution de *Puss-Puss* — cette féerie qui a fait courir tout Bruxelles à l'Eden, et pour laquelle il a spécialement engagé les Lauri.

On parle aussi de *Rip-Rip*, opéra-féerie, et de *Josephine vendue par ses sœurs* — un succès parisien.

Théâtre du Pavillon de Flore

Propriété RUTH

TABLEAU DE LA TROUPE.

Année théâtrale 1886-87

ADMINISTRATION. — MM. Gribouval, régisseur général. — Ernest, secrétaire de la direction. — Joseph Meurice, 1^{er} chef d'orchestre. — Dressen, 2^{me} chef d'orchestre, répétiteur. — Edouard Lemaitre, peintre-décorateur. — Voytot, costumier.

OPÉRETTES, OPÉRAS-COMIQUES. — MM. Morini, ténor. — Victor, 1^{er} comique, larquette. — Ancelin, 1^{er} comique, comique grime, larquette. — Ludovic, second rôle. — Villars, 1^{er} basse bouffe. — Thys, 2^{me} basse bouffe. — Servais, Vaillant, Laverny, coryphées.

M^{mes} Lesœur, chanteuse d'opérettes. — Marcus, id. — Lucy Storm, seconde chanteuse. — Lefebvre, mère dugazon. — Bellini, Brian, Ludovic, jeunes chanteuses. — Noris, Bresset, Mignon, secondes dugazons. — Thys, Denis, Alice Henry, coryphées.

DRAMES, COMÉDIES, VAUDEVILLES. — MM. Gangloff, 1^{er} rôle. — Daubrun, jeune 1^{er} rôle, jeune 1^{er}. — Favreux, 1^{er} rôle marqué, père noble. — Bresset, 1^{er} amoureux, amoureux comique. — Villars, 3^{me} rôle. — Thys, rôles de genre, des 3^{me} rôle. — Victor, 1^{er} comique en tous genres. — Ancelin, jeune 1^{er} comique. — Mignon, comique marqué, des 1^{er} comiques. — Ludovic, second comique. — Servais, rôles de genre. — Vaillant, Tack, Laverny, Galhausen, Styneen, utilités.

M^{mes} Georgette Vioron, 1^{er} rôle. — Steyaert, jeune 1^{er} rôle, jeune 1^{er}. — F. D'Athys, 1^{er} ingénuité, jeune 1^{er}. — Lucy Storm, 1^{re} soubrette, coquette. — Lefebvre, 1^{re} duègne. — Bellini, 2^{me} soubrette, des coquettes. — Victor, seconde duègne. — Brian, seconde ingénuité. — Denis, amoureux. — Ludovic, Noris, Mignon, Bresset, soubrettes. — Thys, Alice Henry, Beaux, Tack, utilités.

Chœurs hommes : 12. — Chœurs dames : 12. Orchestre : 23 musiciens.

Boîte aux lettres.

TRIBUNE LIBRE.

Nous avons reçu la lettre suivante :

Monsieur le rédacteur,

Dans son numéro du 6 septembre, le journal *la Meuse* publie un article concernant la révision du cadastre communal.

C'est fort bien. Cette révision s'impose, elle est même réclamée depuis longtemps.

Espérons, cette fois, qu'elle sera confiée à des experts plus justes et ayant des idées plus larges que ceux de 1876.

Espérons qu'ils s'inspireront de ce grand principe, reconnu par tous les esprits compétents ayant traité et jugé les impôts.

C'est-à-dire que : « Toute base d'impôt doit être taxée si bas, si bas, que malgré guerre, disette, invasion, crise commerciale, etc., etc., le contribuable ne puisse pas dire : je suis surtaxé. Consciencieusement, la valeur sur laquelle on me fait payer n'est pas réelle et par conséquent n'est pas juste. »

Et c'est ce qui n'a pas été fait ni compris par la Commission d'expertise de 1876 ; ni par l'échevin, de regrettable mémoire, qui fut le père du projet.

On ne se préoccupa que de remplir la caisse, sans voir plus loin que le bout de son nez.

Par suite du contre-coup de la guerre franco-allemande, les affaires avaient pris une extension qui ne se présente qu'une fois par siècle.

Il s'ensuivit une plus value générale, terres, immeubles, charbonnages, constructions, loyers, main-d'œuvre, atteignirent des prix inconnus.

Nos bons experts ne virent que la hausse du moment. Ils évaluèrent à qui mieux mieux et plus encore.

Nos excellents conseillers communaux approuvèrent sans examen et en disant : « Amen, amen ! » sur toute la ligne.

N'est-ce pas même un peu à cette occasion que fut créée l'excellente désignation :

Les Robettes di croie.

Qu'en advint-il ?

Les injustices étaient flagrantes.

Des milliers de réclamations surgirent.

On les mit au panier.

La chose était votée, il était trop tard ; il fallut payer.

Contribuables liégeois, vous êtes en présence d'une révision. Pour l'amour de Dieu ou du diable, attention. Veillez à ce qu'elle ne soit pas un leurre.

Veillez à ce que la valeur réalisable qui va être de nouveau attribuée à vos propriétés ne soit pas ridicule et imaginaire, et que quand vous offrirez votre immeuble en vente, il ne soit pas adjugé vingt mille francs, quand votre rôle de contribution communale vous la taxait à 30,000.

Valeur réalisable, ce mot me fait rêver. Mais c'est « irréalisable » qu'on aurait dû imprimer dans les trois quarts des rôles.

Consultez les notaires et avouez ce qui est arrivé dans tous les quartiers de la ville depuis plusieurs années.

Voilà ce qui a besoin d'être corrigé, afin de ne plus faire hausser les épaules, quand on dira (c'est aussi juste que le cadastre communal liégeois).

Liégeois, je vous en prie ; laissez là, une fois en passant, la question du cléricat et du libéral.

Définiez-vous de votre grand défaut — du « Laisser-faire. »

Voilà l'ennemi !

BOULET.

EN VENTE PARTOUT

Les Hontes du Régime censitaire

PAR LÉON DEFUISSEAU

Ancien membre de la Chambre des représentants.

Magnifiques livraisons illustrées à 10 cent.

Taverne de Munich

Fritz, propriétaire, Place du Théâtre

Excellente bière, toujours fraîche.

Institut POSTULA

Préparation aux examens d'admission aux Ecoles spéciales de l'Etat. Rentrée 5 octobre. Pour tous renseignements, s'adresser au directeur, M. HENRI POSTULA, rue Chevaufosse, n° 11, Liège.

HOTEL DU CENTRE

ROCHEFORT

Julien DELTOMBE

Vie de famille, prix très modérés. — Table d'hôte à 12 1/2 heures : 2 francs.

Liège. — Imp. Émile Pierre et frère.

J.-D. HANNART & C^e

MANUFACTURE

DE

CHAUSSURES

8, Mosdyk, Lierre

Seule fabrique qui chausse le client directement

Maisons de Vente à fr. 12-50

LIÈGE

22, rue de l'Université, 22

ANVERS

7 -- rue Nationale -- 7

BRUXELLES

53, rue de la Madeleine, 53

LES REPARATIONS SE FONT AU PRIX COUTANT INCROYABLE !



Bijouterie, Horlogerie, Orfèvrerie.

F. Deprez-Servais

BREVETÉ DU ROI

29, Rue de la Cathédrale, 29

VIS-A-VIS DE L'ÉGLISE S-DENIS, LIÈGE

Dernière nouveauté: **MONTRES SANS AIGUILLES.** Montres en acier brut, émaillé, chrysole, à jeu dit Moullette à boussole (pour touristes et voyageurs), à cadran lumineux, visible la nuit, à seconde indépendante, Chronomètre et Répétition (pour docteurs et chimistes), Pendules en cuivre, marbre et bronze artistique, Régulateurs, Réveils, et Horloges avec oiseau chantant les heures, Pendules-Médailles à remontoir, système breveté appartenant à la maison, Montres Thermomètre, etc.

Baromètres métalliques précision garantie
Bijoux riches et ordinaires, Broches, Bracelets du meilleur goût, **Bagues et Dormeuses** montées en perles fines, en diamants, brillants, saphir, émeraudes, turquoises, etc., pour cadeaux de Fête, Fiançailles et de Mariage.
Orfèvrerie, Couverts d'enfants, Timbales d'argent et Hochets, et Argenterie de table.
Bijoux et pièces d'Horlogerie sur commande.

RASSENFOSSE-BROUET

26, rue Vinave-d'Ile, 26.

Plateaux, berceaux pour asperges, fraisières nouveau modèle. Prix exceptionnels de bon marché.

MIGRAINE

Les granules du Dr JUAREZ constituent le remède souverain des affections qui affligent la femme à certaines époques: Migraine, Coliques, Maux de reins, Retards, Suppressions, etc., 5 fr. le fl. Seul dépôt à Liège, Ph. de la Croix Rouge de L. BURGERS, 14, Pont-d'Ile.

IMPUISSANCE

Les affections du système Cérébro-Spinal, telles que la débilité, l'impotence, la dépression mentale, le ramollissement du cerveau, les pertes séminales, résultant de l'abus des liqueurs et des plaisirs sexuels sont guéries en peu de semaines par les pilules du Dr LOUVET, 5 francs le flacon. Ph. de la Croix Rouge de L. BURGERS, 14, Pont-d'Ile, Liège.

Monsieur PAPY, hôtelier, place du Théâtre, à Liège, a l'honneur d'informer sa nombreuse clientèle que depuis le 1^{er} juillet son établissement est transféré rue Haute-Sauvinière, 2, et prendra le nom d'**Hôtel des Deux Fontaines**. On y trouvera tout le confortable désirable. Restaurant à prix fixe et à la carte. Table d'hôte à 1 heure. Téléphone, sonnerie électrique. Chambres pour voyageurs et familles.

SPÉCIALITÉ:

MALADIES DE LA PEAU
et Maladies syphilitiques
Docteur DU VIVIER
 Liège, 12, rue d'Archis, 12, Liège
CONSULTATIONS de MIDI à 2 Heures

Maison Joseph Thirion, mécanicien

Délégué de la Ville à l'Exposition de Paris

3, Place Saint-Denis, 3, à Liège.

Machines à coudre de tous systèmes. Véritables FRISTER ET ROSMAN, garantie 5 ans. Apprentissage gratuit. Atelier de réparations pièces de rechange. Fil, soie, aiguilles, huile et accessoires.

Lecteurs! si vous voulez acheter un parapluie dans de bonnes conditions, c'est-à-dire élégant, solide et bon marché, c'est à la **Grande Maison de Parapluies**, 48, rue Léopold, qu'il faut vous adresser. La maison s'occupe aussi du recouvrement et de la réparation. La plus grande complaisance est recommandée aux employés mêmes à l'égard des personnes qui ne désirent que se renseigner.

PUBLICITE

Nous croyons devoir rappeler que toutes les communications relatives aux réclames et annonces que l'on désire faire insérer dans le *Frondeur*, doivent être adressées à l'administration du journal, rue de l'Étuve, 12.

Nous croyons devoir faire remarquer en même temps aux négociants, restaurateurs et en général, à toutes les personnes qui usent de la publicité des journaux, que le *Frondeur* — répandu dans tout le pays et en tous cas le plus lu des journaux de Liège — reste, en sa qualité de journal hebdomadaire illustré, en circulation pendant toute une semaine et qu'il est même souvent conservé en collections. On peut donc affirmer que l'annonce dans un seul numéro du *Frondeur* équivaut à l'insertion d'une annonce dans un journal quotidien pendant toute une semaine.

Le tarif des annonces est publié en tête du journal, mais lorsqu'il s'agit de plusieurs insertions de notables réductions peuvent être faites.

Le texte d'une annonce doit être adressé le *jeudi* soir au plus tard à l'administration, pour être insérée dans le numéro paraissant la même semaine.

Case à Louer

S'adresser par écrit à l'Administration

MAISON DES TROIS FRANÇOIS

RUE LÉOPOLD

Aux Touristes et Chasseurs

CHOIX IMMENSE DE CHAPEAUX FOULARD

Feutre extra fin

Valeur réelle 10 à 20 francs

3 fr. 60

VOIR les ÉTALAGES

C'est incroyable !!!



FANTASIE SUR LA CHASSE

AVIS A MM. LES CHASSEURS

FABRIQUE D'ARMES

DE

A. GODEFROID

7, Rue de l'Université, 7 (en face du Passage)

LIÈGE

Spécialité de fusils de chasse à percussion centrale et Lefauchaux; fusils Hammerless; fusils spéciaux pour les tirs aux pigeons à forage cylindrique, Chock bored, ou médium Chock; carabines de chasse et de tir de différents systèmes; express-rifle; carabines Flobert de salon et de précision; pistolets de combat, d'arçon et de précision; revolvers de tous systèmes; articles de chasse et de tir; spécialité de cartouches chargées; munitions de tous genres; échange d'armes; réparations; articles d'escrime au complet.

N. B. — Toute arme vendue est garantie sur facture

LE Bulletin mensuel des Tirages

PUBLIÉ PAR

Charles MÉDARD, changeur

Rue de Bex, 7, (près de l'Hôtel-de-Ville)

Parait tous les 1^{er} du mois et renseigne

TOUS les TIRAGES

Abonnement:

50 centimes 5 centimes
 par an, franco domicile le numéro

Marque de fabrique



SPÉCIALITÉ de CARTOUCHES de CHASSE

Arrivant toutes chargées d'Angleterre



DÉPOT: A. de LAMBERT

20 — RUE SUR-MEUSE — 20

LIÈGE

Crémérie de la Sauvinière

BOULEVARD DE LA SAUVINIÈRE

et place St-Jean, 26.

Etablissement de premier ordre situé au Centre de la Ville, près le Théâtre Royal.

Tous les soirs, à 8 heures,

Concert de Symphonie

Direction V. DALOZE.

Eclairage à la lumière électrique.

Grands Salons

Pour Sociétés, Noces et Banquets.

JEUX D'ENFANTS.

GRAND DÉBIT DE LAIT

Saison extra — Bock Grüber

Liqueurs et limonades de 1^{er} choix.

A la Ménagère

Victor MALLIEUX

FABRICANT BREVETÉ

Maison de vente, rue de la Cathédrale, 3

Atelier de Fabrication, rue Florimont, 2 et 4

FABRIQUE SPÉCIALE DE POÊLES, FOYERS ET CUISINIÈRES de tous genres et de tous modèles. — Ateliers de réparations et de placements de poêles et sonnettes. — Serrurerie et quincaillerie de tous pays. — Coffrets à bijoux en fer et en acier inrochetables. — Articles de ménage, au grand complet. — Cages, volières, jardinières, corbeilles en fer et jonc. — Cuisinières à pétrole perfectionnées. — Treillages de toutes espèces pour poulaillers. — Lits et berceaux en fer.

La Maison est reliée au téléphone.

Inventeur des POÊLES pour trains et tramways, système perfectionné, employé sur les lignes Liège-Jemeppe et Liège-Maestricht.

Café de la Bécasse

Grand comptoir à l'instar de Bruxelles

Rue Léopold, 12, Liège

(En face de la maison F. THIÉRY et C^o)

Café mazagran, 15 centimes. — Vin chaud, 10 centimes. — Bières. — Vins par verres. — Liqueurs. — Sardines, 10 centimes; avec pain, 15 centimes.

Le petit pot liégeois

a l'instar de la porte S-Denis, de Paris

PIRARD-GROSJEAN

Sucre déc., 1/2 kil.	0.50
Miettes candi, 1/2 k.	0.55
Amidon Royal	0.40
Jambon ex.	0.65
Saindoux Wilcox	0.55
Riz depuis	0.12
Pommes coupées	0.30
Prunes Bosnie	0.40
Moka torréfié	0.65
Java torréfié	0.90
Préanger torréfié	1.20
Beurre art. n° 1,	0.65
Sirop de poires	0.35
Cannelle bâton	2.25
Liqueur depuis	0.90
Deymann	1.85
Bon Bordeaux	0.70
Savon vert	0.16
id. blanc	0.17
id. le tolinelet	4.00
Sel de soude	0.04
Lard de Hollande	0.55
Fécule, 1 ^{re} qualité	0.18
Genièvre, depuis	0.90
Rolles, 1 ^{re} qualité	1.10
Bougies, 0.35 et 0.40	
Huile colza, litre	0.70

Fabrique de pains d'épices et Confiserie

ÉPICERIE GÉNÉRALE
 PIRARD-GROSJEAN
 Liège, 2, Pied du Pont des Arches, 2, Liège

Pied du Pont des Arches, 2, Liège.